



Die Verbindung mit dem Auto Beulant war hergestellt

„...Können ruhig noch ein paar Minuten warten.... Fräulein, Sie haben so eine süße Stimme. Wie lange haben Sie heute Dienst?“

„Bis 7. Wenn heute kein besonderer Andrang wäre, hätte ich bis 9 Uhr zu tun, aber heute . . .“

„Heute?“

„... haben wir einen Ball. Die Damen unserer Fernsprechanstalt veranstalten ein kleines Tanzvergnügen.“

„Das ist ja etwas ganz Neues?“

„Ja, nach dem Muster der New Yorker Telefonistinnen. Haben Sie nichts davon gelesen, daß die amerikanischen Fernsprechämter Bälle veranstalten? Wir wollen das auch einführen. Sind Sie Tänzer?“

„Auch das. Zwar kein guter . . .“

„Schadet nichts. Sie dürfen kommen. Notieren Sie: Klingelstrasse vierundvierzig — K wie Karl, L wie Lausenjunge, I wie Isidor . . .“

„Ich weiß schon. N wie nett von Ihnen, G wie gemacht, mein Schatz, E wie Engel, L wie Liebe . . .“

„Ich muß Schluss machen. Auf Wiederhören.“

Ich konnte den Abend nicht erwarten. Punkt 8 machte ich mich auf den Weg. Selbstverständlich fand ich nicht gleich die richtige Verbindung, der Omnibus hatte keinen Anschluß, und es kamen nur Straßenbahnen mit falschen Nummern. Bei vielen rief der Schaffner auch „Beseitz!“

Endlich war ich an Ort und Stelle. Ich entrichtete eine Mark Regie-

beitrag und bekam dafür einen Einlaßschein in Form einer kleinen Knopflochschleife. Ein Kontrolleur zeigte auf dieses Abzeichen und mahnte: „Hängen Sie, bitte, an!“ Mädchen aller Jahrgänge drehten sich im Tanze, saßen an Tischen, lachten, plauderten. Ein blonder Bubikopf kam mir in den Weg.

„Darf ich Sie um eine Auskunft bitten, gnädiges Fräulein?“

„Auskunft?“ wiederholte der Bubikopf gleichgültig, und ließ mich stehen. Eine Minute stand ich verdutzt, da kam auch schon ein anderes Mädchen und sagte: „Auskunft.“

„Bitte, wie könnte ich die Dame ausfindig machen, die so liebenswürdig war, mich telefonisch einzuladen?“

„Bitte Ihre Anschriftnummer?“

„Uhland 679.“

„Pfalzburg 8927?“

„Nein, Uhland 679,“ rief ich ihr ins Ohr, da ich unwillkürlich das Gefühl hatte, das reizende Kind sei schwerhörig.

„Ich habe Sie schon richtig verstanden, mein Herr. Aber wir wiederholen prinzipiell immer etwas ganz anderes, als wir hören. Jedenfalls trifft es sich großartig. Den Herrn Uhland 679 habe ich heute um —



Überraschung um Mitternacht: Seine Tischnonnen hatten den Nachtdienst angetreten